

Tätigkeitsbericht für den Fachbereich Presse 2008

boot 2008

An beiden Samstagen während der boot in Düsseldorf habe ich für den STSB Pressternine wahrgenommen und an der BAT 2008 teilgenommen. Über diese Veranstaltungen habe ich ausführlich in der tauch-Brille und Internet berichtet.

Sitzungen/Termine

Ich habe für den STSB an folgenden Terminen und Sitzungen teilgenommen:

12.04.2008 Ausbilderweiterbildung

13.04.2008 Mitgliederversammlung

22.04.2008 „Deep Blue“

20.04.2008 Saarl. Meisterschaft

08.06.2008 Saarl. Meistersch. Jugend

26.10.2008 Klausurtagung

sowie 4 Vorstandssitzungen

und 1 erw. Vorstandssitzung

Jugendzeltlager 2008

Ich habe an einer Vorbereitungsbesprechung teilgenommen und war als Pressesprecher mit im Betreuungsteam während des Zeltlagers vom 22.-25.05.2008. Die komplette Foto- und Videonachbearbeitung, sowie die Veröffentlichung im Internet und der tauch-Brille wurde von mir vorgenommen.

Corporate Design / Werbemittel

Mit den Vorstandskollegen haben wir in 2008 ein neues Corporate Design für den STSB entwickelt und veröffentlicht. (Siehe hierzu auch Internetauftritt) Dazu wurde in einer Arbeitsgruppe bestehend aus Horst Neu, Erich Jöckel und mir ein STSB-Flyer konzipiert, gedruckt und ab der boot 2008 verteilt.

Weiterhin oblag mir die Erstellung von neuem Briefpapier, Visitenkarten für alle Vorstände und Briefblöcke, die auf STSB-Veranstaltungen verteilt werden.

Internetauftritt

Die Arbeiten am neuen Internetauftritt des STSB hatten Mitte 2007 begonnen und wurden auf der Mitgliederversammlung am 13.04.2008 der Öffentlichkeit präsentiert. Sämtliche inhaltlichen Angaben und Fotos, zum großen Teil auf für die einzelnen Fachbereiche wurden von mir programmiert und eingepflegt. Eine große Unterstützung war die Agentur One-4-Vision in Saarbrücken. Nach der Freischaltung fand noch ein Großteil der Nachlese-Arbeiten und Korrekturen an der Internetseite statt, die ebenfalls von mir vorgenommen wurden. Als Webmaster obliegen mir derzeit sämtliche Kontrollen und Eingaben der Internetseite, sofern die Eingaben nicht durch einen Fachbereichsleiter erfolgen.

Ferner habe ich an 2 Schulungen bei der Agentur teilgenommen; davon war eine Schulung zusammen mit meinen Vorstandskollegen.

Vereinsbesuche / Rücktritt

Da ich nach der Mitgliederversammlung 2008 zurückgetreten war, habe ich in 2008 lediglich 2 Vereine besucht. Auf Bitten der Vereine und unseres Präsidenten und nachhaltigen Gesprächen innerhalb des STSB habe ich meinen Rücktritt Anfang 2009 zurückgenommen und bleibe bis Ende der Amtsperiode als Vorstand im STSB weiterhin tätig.

tauch-Brille

In 2008 habe ich als Redakteurin der tauch-Brille 12 Ausgaben der online-tauch-Brille erstellt, layoutet und im Internet veröffentlicht.

Februar, 2009

Sandra Daniel
Pressereferentin